

Protokoll der 21. AStA-Sitzung des 49. AStA (20-03-2024)



Anwesende: Leo, Alina, Lucas, Viktor, Jasmin, Isabel, Sven, Alex, Stefan, Ogi, Wolle

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, $\frac{1}{4}$ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Jasmin

Protokollführung: Sven

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

- Urban Gardening:
 - Letzte Woche Besprechung der Gruppe
 - Letztes Jahr war sehr schwierig (Trockenheit, Klauen usw.)
 - Wollen jetzt Schilder aufstellen mit Erklärung zu Urban Gardening und dass die Sachen nicht geklaut werden sollen
 - Die Gartenhütte dort müsste auch erneuert werden, dafür müsste ein Transporter gemietet werden (dieses Wochenende)
 - Wollen auch wieder neu Werbung machen, gerne auch über den AStA
 - Zwei Anträge:
 - 200€ für Schilder: 49 21 01: Abstimmung: 9 - 0 - 0 angenommen
 - 150€ für Transporter-Miete: 49 21 02: Abstimmung: 9 - 0 - 0 angenommen
 - -> Sven teilt Stefan und Alex mit dass die Anträge angenommen wurden

TOP 2: Protokollabstimmung

- 20. Protokoll: Abstimmung: 9 - 0 - 1 angenommen

TOP 3: Termine

- 11.04. StuPa Sitzung
- Lili Vorstellung 26.03.
- Klausurtagung 08.04.
- Veranstaltungsreihe politische Bildung
- 21.03. AStA Vorstellung EW
- Freitag Jour Fixe
- 08.04. Jam Session

TOP 4: Übernachtungskosten

- FemRef hat einen Erstattungsantrag über knapp 200€ für eine Übernachtung für eine Person gestellt. Sven schreibt dem FemRef eine Mail.

TOP 5: Drucken im Bits

- Die sind eher darauf aus die Druckzahlen zu verringern.
- Studis müssen teilweise ihre Hausarbeiten ausgedruckt abgeben.
- Nicht alle Studis haben immer Zugriff auf elektronische Alternativen (iPad o.Ä.)
- Ines Mayer hat uns vielleicht falsch verstanden bezüglich unserer Anfrage zu kostenlosen Druck-Angeboten
- Idee zur Verringerung des Druckaufkommens: Doppelseitig und 2 Seiten pro Blatt als Standardeinstellung einstellen

TOP 6: Anfrage von Karmaleons

- Wollen einen Kunstverkauf in der Uni machen und haben uns gefragt, ob wir ihnen einen Raum als Lager verwenden können. Wir würden ihnen Keller 2 zur Verfügung stellen können.

TOP 7: Lenkungskreis Nachhaltigkeit

- Wir wurden gefragt, wer vom AStA zuständig sein soll im Lenkungskreis zu sitzen, das Ökologiereferat kümmert sich.

TOP 8: Wahlinfo Flyer

- Meiko sucht nach dem Flyer -> Sven schickt Meiko den Flyer

TOP 9: Raumbuchung Klausurtagung

- der coole Tagungsraum im X ist leider schon weg
- vielleicht könnten wir den Tagungsraum des Rektorats anfragen, oder einen Tagungsraum im Grünen Würfel oder die Seminarräume im X

TOP 10: Ersti Beutel - Blöcke

- Antrag 49 21 03: 3700€ für Blöcke: Abstimmung: 10 - 0 - 0 angenommen

TOP 11: Legale Graffiti Wände rund um die Uni

- Graffiti Crew aus dem Kulturhaus fragt bezüglich Wänden um die Uni die für Graffiti genutzt werden können, der AStA würde das unterstützen und Wollé kümmert sich

TOP 12: Fachschaft Sport Nikolausparty Forum Vertrag

- Ende November wurde wohl ein Vertrag bei uns abgegeben. Wir wissen nicht, wo dieser sein soll. Im Sek ist er nicht.

TOP 13: NeoLaia Treffen

- die Schweden waren super.
- deren Studentische Selbstverwaltung ist eher unpolitisch und wie ein Fachschaftsrat organisiert.
- unsere Unileitung besteht aus Flitzpiepen:
 - bzgl. NeoLaia wurde den Studis anfangs eine SHK Stelle mit 19 Wochenstunden angeboten
 - später wurde gesagt, dass diese Stelle nur 13 Wochenstunden haben könne
 - es gab dazu keine Unterstützung vom Rektorat (außer von Michaela)
 - Markus Simmank (Leiter international office) betreibt Fundamentalopposition und sabotiert die studentische Beteiligung an NeoLaia
 - Simon und Lena haben die letzten Tage eine Delegation von 11 schwedischen Studis betreut ohne dafür eine Gegenleistung zu bekommen. Während der schwedischen Delegation ein Budget von 10 000 € für diese Reise zu uns und weiter nach Frankreich zur Verfügung gestellt wurde.
 - Simon und Lena werden jetzt nur noch representative Dinge für NeoLaia machen und keinem Studi empfehlen die SHK Stelle, sollte sie irgendwann existieren, anzunehmen.
 - Niemand der Bielefelder NeoLaia Delegation bekommt irgendetwas für ihr Engagement.
 - Epple hört von uns.

TOP 14: Welcome Back am Campus

- Wir suchen jemanden, der/die sich vorstellen kann, unseren Stand zu Planen. Leo fragt nach einem konkreten Termin für ein Planungstreffen.

TOP 15: Not exist

- wollen einen Rave auf dem Sozialen Feld Veranstaltung diesen Sommer, tagsüber bis maximal 24 Uhr. Maximal 999 Personen zeitgleich. Für auf und abbau wäre gesorgt.
- Nicht einschätzbar, wie viel Aufwand die Veranstaltung für uns bedeuten würde.
- Wolle kümmert sich und fragt mal nach, was da noch auf uns zu kommen könnte.

TOP 16: Berichte

- Viktor: Urlaub
- Lucas: Sharepics, Betreuung Schwedische Delegation, Donnerstag Gespräch mit Fikus und Antifa AG, Gespräch mit Sowi Powi Fachschaft zu der Podiumsdiskussion
- Leo: TG, Fit LAT bzgl. Grundordnung (Binarität)
- Alina: TG
- Lena: TG, Betreuung Schwedische Delegation, Umzugsinformationen Sammeln -> Umzug wohl im Juli, wir sind die letzten xD war klar, Treffen mit Hr Burchart und Daniele bzgl Podiumsdiskussion
- Sven: TG, Rechnungsergebnis, Kassenprüfung
- Ogi: TG, mehr Fälle von Dozierenden mit geringer Sensibilität für alle Minoritäten, Chile Wandgemälde wird bald enthüllt -> vielleicht kleine Veranstaltung dazu
- Wolle: TG
- Isabel: TG
- Jasmin: TG, krank, Treffen bzgl Leihothek wurde verschoben zu Mitte April

TOP 16: Sonstiges

- Banner vom SDS wurde wieder geklaut.